

PRESSEMITTEILUNG

Juli 2023



DGD Stiftung
Mehr als
Medizin

Neue medizinische Leitung an der DGD Fachklinik Haus Immanuel

Die DGD Fachklinik Haus Immanuel freut sich über eine neue medizinische Leitung. Seit Mai 2023 leitet **Doctor-medic Mihai-Dan Dima** das Ärzteteam an der Rehabilitationseinrichtung für suchtkranke Frauen in Hutschdorf als Chefarzt neben Ines Bahlig-Schmidt.

Der gebürtige Rumäne absolvierte sein Medizinstudium in Brasov (Kronstadt). Seine Facharztausbildung für Psychiatrie und Psychotherapie schloss er 2019 am Bezirksklinikum Obermain in Kutzenberg ab, wo er insgesamt 12 Jahre lang in verschiedenen Positionen – zuletzt als Oberarzt - in der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie tätig war. Der 40-Jährige absolvierte darüber hinaus eine Zusatzausbildung zum Transfusionsbeauftragten und bildete sich stetig während seiner Berufslaufbahn fort u.a. auf folgenden Gebieten: Schizophrenie und Sucht, Abgrenzungsfähigkeit im Umgang mit suchtkranken Patienten, Borderline-Persönlichkeitsstörung, Stoff ungebundene Süchte im Jugendalter, Schizophrene Psychosen und Somatoforme Störungen. Derzeit absolviert er eine Zusatzausbildung im Bereich suchtmmedizinische Grundversorgung.

Heute wurde der Chefarzt nun offiziell im Haus Immanuel willkommen geheißen. Klinikleiter Gotthard Lehner betonte in seiner Ansprache: „Mit Herrn Dima konnten wir einen äußerst engagierten und fachkundigen Arzt für das Haus Immanuel gewinnen, der mit seinem medizinischen und therapeutischen Fachwissen die Klinik bereichern wird. Wir freuen uns sehr auf die zukünftige Zusammenarbeit.“

In seiner Freizeit reist Mihai-Dan Dima viel, liest gerne, genießt die Ruhe beim Angeln und kocht. Er ist verheiratet und hat ein Kind.

Foto v.l.n.r.:

Gotthard Lehner (Leiter der DGD Fachklinik Haus Immanuel), Dipl. med. Ines Bahlig-Schmidt (Ärztliche Leitung Abteilung II DGD Fachklinik Haus Immanuel), Doctor-medic Mihai-Dan Dima (Chefarzt und Leitung Abteilung I DGD Fachklinik Haus Immanuel), Dr. Nataša Luz (Leitung Gesundheitsamt Kulmbach), Martin Bernreuther (Erster Bürgermeister Marktgemeinde Thurnau)

Klinikleitung

Krankenhausdirektor
Gotthard Lehner
Sozialbetriebswirt
Dipl.-Sozialpädagoge (FH)
Diakon

Ärztliche Leitungen

Chefarzt
Leitung Abteilung I
Mihai-Dan Dima
Facharzt für Psychiatrie
und Psychotherapie

Leitung Abteilung II
Dipl.- med.
Ines Bahlig-Schmidt
Fachärztin für Psychiatrie



Die **DGD Fachklinik Haus Immanuel** ist eine Rehabilitationseinrichtung mit 60 Plätzen, die auf die Behandlung alkohol- und/oder medikamentenabhängiger Frauen spezialisiert ist. Eine Mitaufnahme von bis zu 12 Kindern ist möglich. Die 15-wöchige Therapie kombiniert die medizinische Rehabilitation mit einem interdisziplinären Therapieangebot und verfolgt so einen ganzheitlichen und nachhaltigen Ansatz. Die Klinik in Hutschdorf (Landkreis Kulmbach) beschäftigt 70 Mitarbeitende und ist nach DIN ISO 9001:2015 sowie nach Dequs 3.2 zertifiziert.

www.dgd-haus-immanuel.de

Kontakt:

DGD Fachklinik Haus Immanuel
Gotthard Lehner – Klinikleitung
Hutschdorf 46, 95349 Thurnau
Tel.: 09228 9968-0
E-Mail: lehner@haus-immanuel.de

